

Le Journal de Gien, 6 avril 2017

LE MOULINET-SUR-SOLIN

## Une église entièrement restaurée

La rénovation de l'église avait commencé en avril 2015 par une première tranche concernant le changement du coq-girouette, la charpente, les vitraux et la serrurerie. Elle s'était poursuivie en 2016 avec la réfection des piliers du portail d'entrée, du chevet, des murs intérieurs, de la sacristie, avec un travail réalisé sur la coupole, au-dessus de l'autel.

Cette superbe et complète réalisation intérieure et extérieure a été bien appréciée par les habitants et le public venus samedi lors des portes ouvertes.



Samedi après-midi, après la visite le matin, des personnalités du Loiret, Annie-Claude Ducommun adjointe, a accueilli les visiteurs.

Le même constat a été fait aussi par les élus dont les sénateurs Jean-Noël Car-

Le député Claude de Gagnay, le président de l'assemblée départementale Hugues Saury, reçus dans la matinée par Marie-Christine Meunier, maire. Cette réalisation d'un montant global de 283.048 euros a été en partie financée par des donateurs, la souscription étant de 32.120 euros.

Désormais, l'édifice retrouvera ses prérogatives d'église destinée au culte, mais elle sera vouée également à certaines manifestations culturelles : premier rendez-vous le samedi 29 avril avec un concert de jazz manouche proposé par Coco Briaval.